

NEWS RELEASE

www.jogmec.go.jp



独立行政法人 エネルギー・金属鉱物資源機構

問合せ先:資源探査部 探査第1課 上久保、上田 電話:03-6758-8028
広報担当:総務部 広報課 柿平 電話:03-6758-8106

エクアドル南部で銅の共同探鉱契約を締結

～近年注目されている新規鉱業国、銅資源供給源の多角化へ期待～

JOGMEC(本部:東京都港区、理事長:高原一郎)は、エクアドル共和国南部のトレスピカチョス地域において、銅を対象とした共同探鉱をAdventus Mining Corporation(以下「Adventus社」と開始しました。

JOGMECは、2024年3月1日付けでカナダの探鉱ジュニア企業であるAdventus社と、エクアドル共和国トレスピカチョス地域において共同探鉱を実施する契約を締結しました。

トレスピカチョス地域は、同国南部のサモラチンチペ県に所在し、大規模鉱山であるMirador銅鉱山の他、新しい銅鉱床の発見が相次いでいる銅鉱床ベルト内に位置します。トレスピカチョス地域においては、これまでに探査活動を通じて銅に富む岩石の分布を確認しており、今後の探鉱によって経済性を有する銅鉱床の発見が期待されます。

エクアドルは、2010年代に投資環境を大幅に改善したことにより、海外からの資源開発事業への投資が促進され、2019年には外資100%の大規模鉱山2件が生産開始に至るなど、新たな鉱業国として大きな注目が集まっています。JOGMECは、同国で初めてのプロジェクトとして2021年12月にオルキデアス地域へ参入し、オルキデアス地域の試錐調査を実施し評価を完了させるとともに、新規JV調査事業の候補の探索を進め、今回2件目の共同探鉱事業の成立に至りました。

JOGMECは、今後本地域において地質調査・物理探査・試錐調査等を実施して、経済性を有する新たな銅鉱床の発見を目指し、鉱石輸入量の約半数をチリ・ペルーから輸入している銅資源の供給源多角化および安定供給に一層努めてまいります。

■ プロジェクトの概要

1) 探鉱地域

トレスピカチョス(Tres Picachos)地域は、アンデス山脈東部にあり、エクアドル共和国の首都キト(Quito)から南約450キロメートル、エクアドル南部の主要都市ロハ(Loja)から南約80キロメートルに位置する。

2) 共同探鉱契約概要

JOGMECは、今後5年間に計500万米ドルを拠出することにより、本プロジェクトの権益75%を取得するオプション権を得る。

■ 共同探鉱相手方概要

Adventus Mining Corporation

所在地:カナダ・トロント

代表者:Christian Kargl-Simard氏 (CEO & Director)

概要:トロント証券取引所に上場する探鉱ジュニア企業で、エクアドル各地に鉱区保有。旗艦 Curipamba 案件だけでなく、鉱業メジャー企業ともエクアドル国内において探鉱 JV を組成し、精力的に探鉱を行っている。

■ プロジェクト位置図



■ 参考

エクアドルで初の銅の共同探鉱契約を締結～銅ポテンシャルが高いエクアドルでの共同探鉱事業、銅資源供給源の多角化が期待される～(2022年1月6日)

(URL) https://www.jogmec.go.jp/news/release/news_15_00008.html